

# Es geht wieder los!

2018-07-22 23:00

Mit einem Auswärtsspiel in Bizau geht es am kommenden Samstag um 18:00 rein in die Saison 2018/19. Das neue Jahr garantiert Spannung in der neuen, 17 Mannschaften umfassenden Vorarlbergliga. Die ersten 6 Teams steigen auf in die Amateur-Elite Liga des Landes und werden zusammen mit den vier Regionalligisten die darauffolgende Saison in Angriff nehmen. Das erste Heimspiel steigt für Plankensteiner und Co dann am Freitag, den 3. August um 18:00 Uhr im Rheinaustadion. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!